



# Desmienten acuerdo

POR YVONNE REYES

## Rubén Moreira rechazó que el PRI haya pactado con el Gobierno federal sobre las reformas del Ejecutivo incluidas la electoral y eléctrica

**E**l coordinador de los diputados priistas, Rubén Moreira, rechazó que exista un acuerdo político entre Morena y el Gobierno federal para las iniciativas electoral y eléctrica, luego de que se aprobó la reforma constitucional sobre la permanencia de las Fuerzas Armadas en labores de Seguridad hasta 2028.

"Nosotros presentamos una iniciativa y se la hicimos saber a todos los grupos parlamentarios, hasta ahí".

Sobre si hubo acuerdo con Morena para una reforma electoral, el líder de los diputados priistas respondió tajantemente que no, al igual que en el tema de un posible pacto para aprobar la reforma eléctrica. "No, no, no hay propuesta".

Además, señaló que el no haber aprobado la reforma eléctrica impidió la cancelación de muchos contratos en el país.

Ayer, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, reveló que se lograron acuerdos políticos con el PRI, por lo que no descartó que salga la reforma electoral y se reactive la eléctrica.

Adán Augusto López relató a



**Rubén Moreira**, coordinador de los diputados del PRI, descartó que existan acuerdos con Morena para avalar las reformas política y eléctrica.

los legisladores de su partido y sus aliados que, dos días antes del Cuarto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, recibió una llamada del coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, quien le comentó la intención de los priistas de cooperar, aun cuando todavía eran parte de la Alianza Va Por México.

"Me llamó y me dijo 'oye, quiero platicar contigo'. Lo vine a ver. Yo sentía que me quería comentar algo. Hablamos del informe y al final me dice 'de

aquellos con quienes platicábamos la reforma eléctrica' y le digo: a uno de ellos no quiero ni verlo, que tal si me graba. Me dice que me buscaron y nos invitan a construir un consenso con la Guardia Civil, una reforma constitucional y pasemos de cinco a nueve años el término de la duración.

"A mí me suena interesante, Nacho, pero díles que, si ya se van a animar, vayamos a otras cosas como la Guardia y otros temas", relató el encargado de la política interior del país.

**Seremos congruentes y no avalaremos ninguna reforma que atente contra la democracia y las instituciones que hemos construido como el INE y el TEPJF**

**Alejandro Moreno Cárdenas**

Diputado del PRI

FOTO: CUARTOSCURO